



COMMUNIQUÉ

## **AT360 LE NOUVEAU RENDEZ-VOUS WEB DÈS JANVIER**

**Amos- 29 novembre 2016**, MédiAT a le plaisir d'annoncer le lancement de sa toute nouvelle émission web en direct. La grande première de la mensuelle **AT360** aura lieu le samedi 28 janvier à 18h sur Facebook Live.

Le nom **AT360** a été choisi par l'équipe de MédiAT pour refléter la magnifique région de l'Abitibi-Témiscamingue sous toutes ses facettes. Actualités et culture seront en valeur dans la production originale de MédiAT animée par François Munger.

En plus d'être en direct sur le web, l'émission d'une heure sera également captée devant public, une première en région.

« Le format de l'émission nous permettra d'avoir une interaction avec les internautes directement et de parler de différents sujets d'actualités tout en mettant en valeur des artistes et la culture de chez nous. Le tout sera accompagné de plusieurs collaborateurs. Toute l'équipe a hâte de vous retrouver en janvier», mentionne François Munger.

Le dernier droit vers la première diffusion est amorcé et les invités de la grande première de cette émission devraient être annoncés dans les prochaines semaines.

« Nous finalisons actuellement les derniers détails en vue de la première diffusion. Nous sommes toujours à la recherche de partenaires voulant se joindre à notre folie. Nous invitons les entreprises à supporter cette première en région.», ajoute François Munger.

- 30 -

Source : François Munger  
819-218-3797  
[nouvelles@mediat.ca](mailto:nouvelles@mediat.ca)